
　４月から韓国に赴任中の松浦です。平昌に来て
から早くも２ヶ月が経ちました。５月の大型連休に
は以前若桜町に交流職員として来られていたチョン
ヨンミンさんに月
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精寺に連れて行っていただきまし
た。
　お寺自体も美しかったのですが、モミの並木道が
とても綺麗で野生のリスが目の前を走り抜けるなど
自然豊かでした。その後、冬季オリンピックに使用
されるスキージャンプ台に行き、時間の都合で上ま
で登れるモノレールには乗れませんでしたが、高所
恐怖症の私は下から眺めているだけでも少しヒヤッ
とするぐらい圧巻な施設でした。

　５月下旬には研修で
知り合った友人が平昌
まで遊びに来てくれた
ので、日頃からお世話
になっている平

ピョンチャン

昌邑
ムラ

事
ジ ム シ ョ

務所のキムソンジョン

冬季オリンピック
カウントダウンレポート③平昌
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　５月14日、平
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昌郡の隣にある横
フェンソン

城郡の運動場で2018年平昌冬季オリンピックの開催成功を祈願する
「ぎゅっとフェスティバル」が開催されました。
　ひとつの会場内で最多の人数がずらっと並び、次々にハグ（抱きしめる）
をリレーするというＫＲＩ韓国記録院（韓国国内のギネスのようなもの）に
登録されている公式最高記録に挑戦するイベントです。
　韓国国民は誰でも参加可能な今回のイベントは、2,060人が記録に挑戦し、
ＫＲＩ韓国記録院の公式最高記録を更新しました。会場では様々な有名歌
手のライブイベントやストリートマジシャンのパフォーマンスなども催され
大いに盛り上がりました。
　今回のイベントは「ハグ＝抱きしめる」というパフォーマンスを通じ韓国
国内だけではなく、2018年平昌冬季オリンピックに向けて世界中の人々と
友情や連帯の精神をもって相互に理解しあうことをアピールするきっかけと
なりました。　　　　　　　　　　　　　　
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さんに名産のマスの刺身をご馳走していただきまし
た。平昌ではわさび醤油だけでなく、野菜と一緒に
コチュジャン・きな粉・ごま油を和えて食べます。
意外な組み合わせ
ですが、魚独特の
臭みが消えてとて
も美味でした。
　今は最初の配属
先の企画監査室か
ら異動になり、住民生活支援課に所属しています。
若桜町では町民福祉課にあたる部署です。日本に
はない支援や福祉サービスの違いを間近で見ること
ができて日々新たな発見があります。言葉の壁は想
像以上に高いですが、韓国の方は情に厚く、とても
あたたかいです。残りの派遣期間も楽しみながら過
ごし、いろ
いろ吸収
したいと思
います。
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「ぎゅっとフェスティバル」ハグリレーで
2018年平昌冬季オリンピックの成功祈願

冬季オリンピックのマスコットと松浦さん▲
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